

子どもたちの手で未来
を切り開いてほしい。
そのために、大人たち
ができることは？

未来を創ることどもたち 共に育む生きる力フォーラム

工藤 勇一氏 登壇

2/11

祝

受付 13:00～
第一部 13:30～
第二部 15:00～

流山市立 おおぐろの森中学校 体育館

これからの時代を生きる子どもたちには、これまでの教育で定義とされていた『生きる力』。しかし『主体性』を大切にする『生きる力』が本質的なものであり重要だと考えられています。流山市のおおぐろの森中学校では、生徒の自律や自己決定を尊重する新しい教育が始まっています。この環境で育った子どもたちは、自分の意見をしっかりと持ち、多様な価値観を理解しながら、お互いを尊重する力を身につけています。こうした取り組みは、私たち保護者に何を教えてくれるのでしょうか？そして、子どもたちが未来に向かって力強く生きるために、私たち大人はどんなサポートができるのでしょうか？子どもたちが未来の主権者として自信を持ち社会に参加できる力を育むには、私達大人は何ができるのでしょうか？工藤勇一先生の講演を通じ、民主主義と教育のつながり、そして『主体性を育む教育』の重要性と一緒に考えてみませんか？

対象 保護者・先生・地域の大人

構成

一部：工藤勇一氏 ご講演 60分
Q&A 30分

定員 700名

二部：パネルディスカッション

パネラー（予定）

・工藤勇一氏
・流山市教育委員会 教育長 吉田 瑞穂氏
・流山市立おおぐろの森中学校校長 前川 秀幸氏
・市民代表

場所 おおぐろの森中学校 体育館

保育ブース完備（事前申し込み）

駐車場はありません。公共交通機関で来場ください。



主催：みらいのたね応援団

後援：流山市・流山市教育委員会

野田市教育委員会・柏市教育委員会

お問い合わせ先 mirainotane.ouendan@gmail.com (事務局)



お申し込みは
こちらのQRコードより

